

ER ist Dein Heiland!

von Thomas Gebhardt

Hosea 13:4

Ich bin aber der HERR, dein Gott, aus Ägyptenland her; und du solltest ja keinen andern Gott kennen denn mich und keinen Heiland als allein mich.

Meine lieben Leser und Hörer, manchmal benötigen wir einen Heiland! Jemanden, der uns von einer ernsten Krankheit befreit, ich meine nicht von einem Schnupfen oder etwas Bauchweh, sondern von Krankheiten, die sonst niemand heilen kann. Wir sehen in der Bibel solche Menschen, die unheilbar krank waren. Manche hatten Aussatz, andere waren blind. Es gab Taube und Stumme oder denke an die Verkrüppelten oder an die Gelähmten. All jene waren unheilbar krank. Sie waren krank ohne jede Aussicht auf Errettung und Heilung. Etliche, wie die blutflüssige Frau, hatten ihr ganzes Vermögen an die Ärzte verloren, ohne dass ihnen geholfen werden konnte. Menschlich gesehen alles aussichtslose Fälle.

Einige aber von diesen Menschen hörten von JESUS. Sie hörten von JESUS, so wie Du heute von JESUS hörst. Sie hörten diese Worte: "Es gibt keinen Heiland außer Gott für diese Krankheit!" Es gibt keinen Heiland außer JESUS, der wirklich diese schrecklichen Leiden heilen kann!

Diese Menschen, von denen ich spreche, hörten aber nicht nur von diesem Heiland, sondern sie vertrauten der Botschaft, die sie hörten. Glaubten den Menschen, welche von JESUS berichteten, glaubten, dass Gott große Wunder tun kann. Meine Freunde, wie sieht es mit Euch aus? Ich spreche heute von Euch, die Ihr Euch krank fühlt, die Ihr menschlich gesehen vielleicht unheilbar krank seid. Ich habe eine wunderbare Botschaft für Euch, es gibt einen Heiland und dieser Heiland heißt JESUS!

Der Aussätzige glaubte dieser Botschaft und ihm wurde geholfen! Der Blinde glaubte dieser Botschaft und ihm wurde geholfen, der Krüppel glaubte dieser Botschaft und ihm wurde geholfen. Wie sieht es mit Dir aus? Auch Dir steht es frei dieser Botschaft zu glauben und wenn Du glaubst, wird Dir geholfen werden!

Die Bibel sagt uns in unserem heutigen Wort aus Hosea, dass Gott der einzige Gott in Deinem Leben sein will und dann würdest Du die Wunder Gottes erleben. Wenn wir erkennen, dass wir eine Not haben, dann müssen wir uns entscheiden, welchen Weg wir gehen wollen oder welchem Herrn wir folgen wollen. Wollen wir wie die Welt leben, die Dinge tun, die die Welt tut, oder wollen wir Gott an die erste Stelle in unserem Leben stellen und anfangen, nur noch das zu tun, was ER gerne möchte?

Wie entscheidest Du Dich? Auch zu JESU Zeiten entschieden sich die meisten Menschen gegen JESUS, sie versuchten IHN, verspotteten IHN, am Ende töteten sie IHN, der doch nur immer da war um zu helfen. Einige wenige aber entschieden sich JESUS zu vertrauen, manche schrien laut, weil sie unbedingt Hilfe wollten, und JESUS war stets bereit denen, die im aufrichtigen Glauben zu Ihm kamen, zu helfen. ER ist auch bereit Dir zu helfen!

Noch etwas aber möchte ich nicht versäumen zu erwähnen, den wichtigsten Teil dieser Botschaft, Sünde ist die schlimmste aller Seuchen! Die Sünde greift immer mehr und immer schneller um sich. Ohne Arme, als Krüppel, selbst wenn Du stumm bist, wirst Du in den Himmel kommen können. Sicher wird Dich der Herr vorher wiederherstellen, aber dies ist jetzt nicht wichtig, was mir wichtig ist Dir mitzuteilen ist, als Sünder wirst

Montag, der 26.09.05

Du nie beim Herrn sein können und deshalb kam mein Heiland, um alle Deine und meine Sünde wegzunehmen. Dies ist das größte und wunderbarste Wunder! ER ist der Heiland für meine und Deine Sünden.

So bitte ich Dich heute an Christi statt, komme mit Deiner Sünde, der schlimmsten aller Krankheiten, zu JESUS und vertraue IHM, dass ER Dich von dieser schrecklichen Seuche ganz befreit und Dir die Kraft schenkt, in allen Dingen nach SEINEM Willen und Plan als gesundes Kind Gottes zu leben! Dann vertraue IHM, dass ER auch die Möglichkeit hat, Dich von all den anderen Krankheiten zu heilen, die Dein Leben behindern. Wie steht geschrieben: "Ich bin aber der HERR, dein Gott... und du solltest ja keinen andern Gott kennen denn mich und keinen Heiland als allein mich." Tue das und Du wirst erleben, wie Dir geholfen wird! JESUS ist derselbe! ER ändert sich nicht!

Gott lasse Dich erkennen, was ER wunderbares für Dich hat, wenn Du zu IHM kommst! AMEN!